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平成２５年 第１０回 定例教育委員会 会議録 

 

招集日時 平成２５年１０月１７日  午後 ２時００分 

開会日時 平成２５年１０月１７日  午後 ２時００分 

閉会日時 平成２５年１０月１７日  午後 ２時３０分 

開催場所 ふじみ野市役所第２庁舎３階３０１会議室 

委 員 長 冨 山  章 

教 育 長  矢 島 秀 一 

書 記 小 川 正 樹 

委 

員 

出 

席 

状 

況 

席番 氏  名 出席別 議 事 出 席 者 

１ 冨山 章 出 教育部長 髙山 稔 出 上福岡図書館長 吉川 益弘 出 

２ 雪平 定夫 出 総 務 課 長 西郷 雅美 出 大井中央公民館長 近藤  朗 出 

３ 小熊千寿子 出 学校教育課長 山﨑 祐一  出 上福岡歴史民俗資料館長 坪田 幹男 出 

４ 冨田信太郎 出 学 校 給 食 課 長  関  敬 二 欠 総務課主幹  池澤  信之  出 

５  矢島 秀一 出 生涯学習課長 桜井 信枝  出 学校教育課主幹 忽滑谷 敏之 出 

 
  学校給食課主幹 佐藤 友直 出 

    

傍聴人数 ０人 

会 議 概 要 

  

委員長 

 (２時００分) 

     

     

 

各委員 

委員長 

各委員 

委員長 

 

 平成２５年第１０回定例教育委員会会議の開会を宣言。 

ただ今から、平成２５年第１０回定例教育委員会会議を開催いたします。 

まず始めに、前回の教育委員会会議録の承認についてでございます。 

こちらについては、各委員に事前に配られておりますが、何か確認事項等

はございますか。 

（確認事項なし） 

特に無いようですので、この内容で承認してよろしいでしょうか。 

（全員了承） 

それでは、定例会会議録につきましては、この内容で承認といたします。

後ほど、各委員の署名をお願いします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、教育長から報告をお願いします。 

 ○平成２６年度文教施策と予算に関する要望書について 

 （県市町村教育委員会連合会、都市教育長協議会、町村教育長協議会で県

知事及び県教育長へ提出したもの。網かけ部分は重点要望事項。） 

  ・教育委員会の充実のために５項目。 

  ・生涯学習体系の整備、推進のために１５項目。 

  ・魅力ある学校教育の推進のために。 

   「教職員定数の増加」 

   学校教育関係 

    心の教育の充実－いじめ防止対策にかかわる心理福祉専門家の学校 

への配置。 

   芸術文化と文化財保護推進関係 

    中小民間開発に伴う埋蔵文化財発掘調査に対する補助制度の創設。 

 ○校長会より（昨日の予定が台風の影響で明日に延期） 

  テーマ「下半期の教育を見直してみよう。」 

  ・６つの重点項目の検証 

  ・学校通信より 

   「若いつぼみ」さぎの森小学校の保坂校長（あと半年で定年を迎える）   

   の通信で、３年前の赴任から継続して発信している。 

   （良い点） 

    愛情を持って非常によく子どもを見つめていると同時に褒めるだけ 

    でなく課題を与える内容となっている。 

     例）１０月号の学力について－意識調査－ 

      すぐれている点とともに優れてない点（読書、いじめ）も載せ

ている。 

      そして、今月の子供たちの生活目標として「読書をしよう。」と

定めたということ。 

    「ちょっといい話」とともに「ちょっと困った話」を載せている。 

    シリーズ「学校評議員さんに聞く」。（学校評議員の活用例） 

   ・学校教育課長から 

     スマホのトラブルについて 
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委員長 

各委員 

委員長 

 

 

 

 

 

 

学校給食課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     教育委員の学校訪問時における講評。 

    ・いじめ対策推進法について 

      現在、国で基本方針を作成中でその後、それを参酌する形で県

の基本方針を作成し、その後に、市町村教委と学校がその方針に

基づいた組織づくりをしていく予定。 

 ただいま教育長から報告がありましたが、何か確認事項等はございますか。 

（確認事項なし） 

 よろしいですか。 

 それでは議事に入ります。 

 それでは、本会議に提案されました議事を申し上げます。 

 報告事項、「（仮称）上福岡学校給食センター整備運営事業落札者の決定に

ついて」以上、報告事項１件でございます。 

早速ですが、報告事項「（仮称）上福岡学校給食センター整備運営事業落札

者の決定について」の説明を学校給食課主幹よりお願いいたします。 

 上福岡学校給食センター整備運営の落札者の決定について報告。 

 落札者－東洋食品グループ 

 代表企業－株式会社東洋食品 

経緯 

平成２５年２月２５日  特定事業に選定公表。ＰＦＩ事業で進めること 

を公表。 

平成２５年４月１日   入札公告。入札関係事項、要求水準書、審査基 

準、契約書案等を公表。 

平成２５年４月９日   入札説明会。現地視察。学校見学。 

平成２５年４月から５月 質疑応答期間。 

平成２５年６月２８日  参加希望受付、４グループの参加表明。 

平成２５年７月１９日  入札参加資格書類（提案書）締切。 

平成２５年７月３１日  参加資格の有無を公表。 

入札方式 

  総合評価一般競争入札方式－入札金額だけでなく、事業提案の内容も審

査し、点数化し総合的な評価点が最も高かった者を落札者として決定する

方式。 
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委員長 

 

雪平委員 

 

学校給食課主幹 

 

雪平委員 

学校給食課主幹 

 

 

委員長 

 

 

評価点：提案内容６０％、価格評価４０％の割合。 

    ＰＦＩ審査委員会（学識経験者３名、市職員２名）を設置し３回

審査のうえ評価したもの。 

入札金額：約４９億２１００万円（税抜）。設計建設、１５年間の管理運営

費を含んだ１７年間の事業費。 

今後の予定 

 東洋食品グループ（SPC）の法人登記。（１１月中旬）その後、市と仮契

約。１２月議会に契約の締結を上程。設計（９か月間）、建設（約１年間）

の後、平成２７年１２月建物竣工。２８年１月から３月、稼働の準備。４

月新センター稼働。平成４３年３月まで稼働契約。なお、献立、食材の調

達、検食は市が実施。 

用地の進捗状況   

 平成２５年５月１７日  土地売買契約締結。（６月議会議決済み） 

約６０２５㎡。買収金額約２億１千３９０万円。 

 平成２５年１０月１０日  農地転用申請、市・農業委員会提出。 

 平成２５年１２月  所有権移転登記予定。 

造成工事 

 平成２５年９月２７日  工事請負契約締結 瑞伸建設工業株式会社 

この案件について、各委員の皆様から、ご質問がございましたらお願いし

ます。 

２８年１月から３月までが稼働準備期間ということですが、できた給食を

試食する機会も設けられるのですか。 

２回程度、実際の食材を使用して行う予定です。どなたに食べていただく

かは、今後の検討課題です。 

実際の給食を作る工程を経て行われるのですか。 

平成２８年４月には、一日５３００食となる見込みです。全食分作ると無

駄になってしまうので、５００食程度の食材で試食を作ることを想定してい

ます。 

他にご質問はございますか。 

他に質疑等がないようですので、本件の報告事項については、これで了承

したいと思います。 
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大井中央公民館長 

上福岡歴史民俗資

料館長 

 

 

上福岡図書館長 

委員長 

小熊委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

小熊委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

（１４時３０分） 

 以上で報告事項１件の審議を終了いたしますが、各課から別件で報告をし

ておくべき事項がありましたらお願いします。 

 ・市民文化祭、大井会場１０月２０日から上福岡会場１０月２７日から 

 ・資料館特別展、上福岡歴史民俗資料館「子どもの学び」１０月２６日か

ら１２月２２日まで。 

  旧日本無線跡地  試掘により上福岡貝塚（縄文時代前期）が確認。１

１月１日から来年３月１０日まで本発掘調査予定。 

 ・第１５回上福岡図書館祭り１１月６日。 

 その他にございますか。 

 先日、学校訪問の機会に改めて学校のホームページを拝見させて頂きまし

たが、とても楽しく充実してきていると感じました。他にも、図書館、郷土

資料館や給食センターなどのホームページも充実してきました。しかし、公

民館のものは情報提供が不足しているようです。近隣のホームページを見て

みると施設案内、事業案内、イベントカレンダー、公民館だよりや利用団体

の紹介など、新しく公民館を利用したいと思う人にとって参考になるような

内容です。公民館もホームページを充実していただけるとこれから活動した

いという市民の方にとって参考になると思いますのでよろしくお願いしま

す。 

現在、ホームページの内容充実につきましては、生涯学習課と各施設担当

職員が検討しているところです。県内各施設のホームページを参考に充実し

た内容を発信できるよう作り上げておりますのでもう少しお待ちください。 

わかりました。期待しております。 

ありがとうございました。 

以上で、平成２５年第１０回定例教育委員会会議を閉会いたします。 

なお、次回の定例教育委員会会議につきましては、平成２５年１１月１８

日（月）午後２時００分から、場所は市役所第２庁舎３階３０１会議室を 

予定しております。 

本日は大変お疲れ様でした。 

 

閉会 

  
 


